



Histoire des femmes La place Fédérale brillera de nouveaux feux en février 2021

La projection «Hommage 2021» est un hommage aux femmes suisses «pour leur courage, leur persévérance, leur connaissance approfondie de l'organisation et leur ingéniosité, grâce auxquelles, après plus de cent ans de lutte, elles ont finalement pu convaincre la majorité des citoyens suisses et des cantons de leur accorder le droit de vote et d'élection». Hommage 2021 est un projet national qui se déroulera du 7 au 16 février 2021. Il débutera par une projection panoramique sur les façades du Parlement fédéral. L'événement est organisé par l'association Hommage 2021, présidée par la Conseillère aux Etats Marina Carobbio Guscetti (PS). Dans le numéro d'octobre, «Prévoyance Professionnelle Suisse» lancera une nouvelle série consacrée à la prévoyance professionnelle des femmes et aux femmes actives dans le secteur de la prévoyance.